

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan di Pondok Pesantren Hidayatul Asror Mojokerto tentang Peran Pondok Pesantren dalam membentuk karakter disiplin santri di Pondok Pesantren Hidayatul Asror Mojokerto, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Pondok Pesantren dalam membentuk karakter disiplin santri di Pondok Pesantren Hidayatul Asror Mojokerto meliputi lima aspek, yaitu: pesantren sebagai transmisi ilmu Islam, pesantren sebagai pemelihara tradisi Islam, disiplin waktu, disiplin perilaku, dan disiplin belajar. Dari kelima aspek tersebut, masih kurang maksimal yaitu pelaksanaan transmisi ilmu Islam perlu peningkatan dalam hal fasilitas, pondok pesantren sebagai tradisi Islam berjalan cukup baik, namun santri baru harus mendapat perlakuan lebih dalam pengenalan, peran pondok pesantren dalam membentuk karakter disiplin waktu santri sudah terlaksana, namun perlu ditingkatkan lagi, peran pondok pesantren dalam membentuk karakter disiplin perilaku santri cukup baik, namun perlu ditingkatkan lagi dan peran pondok pesantren dalam membentuk karakter disiplin belajar sudah terlaksana, namun perlu ditingkatkan lagi.
2. Faktor pendukung dan penghambat dalam membentuk karakter disiplin santri di Pondok Pesantren Hidayatul Asror Mojokerto yaitu secara umum, santri sudah memiliki pembawaan sikap disiplin, santri sudah

cukup memiliki kesadaran pentingnya sikap disiplin namun perlu ditingkatkan lagi, dan pola pikir santri secara umum sudah terbentuk pola pikir yang baik. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu minat dan motivasi santri masih kurang.

B. SARAN

1. Bagi Pondok Pesantren

Dengan adanya skripsi ini semoga menjadi bahan pertimbangan bagi Pondok Pesantren Hidayatul Asror untuk dapat lebih mengembangkan pendidikan karakter disiplin di pondok pesantren.

2. Bagi Pengasuh

Dengan adanya skripsi ini para pengasuh dapat menjadi bahan rujukan untuk mengembangkan peran dalam membentuk karakter disiplin santri ke depannya.

3. Bagi Santri

Diharapkan dengan adanya skripsi ini dapat menjadi informasi bagi para santri tentang pendidikan karakter khususnya bagaimana peran pondok dalam membentuk karakter disiplin para santri.